

Avanzan hacia un comercio agroalimentario equitativo y sostenible

Rurales



| | |
|------------------------|-----------------|
| Publicada el: 18/11/24 | Visitas: 51 |
| Comentarios: 0 | Ver comentarios |
| Votos: 24 | Puntaje: 4.2 |

https://www.ultimasnoticias.com.uy/rurales/avanzan-hacia-un-comercio-agroalimentario-equitativo-y-sostenible_8662.php

AVANZAN HACIA UN COMERCIO AGROALIMENTARIO EQUITATIVO Y SOSTENIBLE

Rurales

Avanzan hacia un comercio agroalimentario equitativo y sostenible

Hacia un futuro agroalimentario más justo y sostenible: un camino en desarrollo.

Reunión Extraordinaria de la Junta Interamericana de Agricultura en Punta del Este

En el contexto de la primera Conferencia Regional para la Transformación Sostenible de la Ganadería en América Latina y el Caribe, se celebró una reunión extraordinaria de la Junta Interamericana de Agricultura (JIA) en Punta del Este. Este encuentro contó con la participación de 29 países, tanto de manera presencial como virtual.

Consensos Frente a Amenazas Internacionales

Durante la reunión, se acordó una primera aproximación para buscar consensos entre los países de las Américas respecto a las amenazas que plantea el nuevo escenario internacional, especialmente en relación con regulaciones ambientales y medidas comerciales unilaterales, como es el caso del reglamento 2023/1115. Los países seguirán trabajando en las próximas semanas en mejoras progresivas de este primer documento de posición, el cual enfatiza el compromiso constante de la región con la protección del medio ambiente, la conservación de la biodiversidad y la lucha contra el cambio climático.

Asimismo, se reafirma el apoyo a la reducción de la deforestación vinculada a las cadenas de valor agropecuarias.

Papel Clave de la Región en la Seguridad Alimentaria

La región de las Américas se destaca como líder en la producción y exportación de alimentos y bioenergías, desempeñando un rol esencial en garantizar la seguridad alimentaria global y enfrentar la crisis climática, en un contexto donde los niveles de inseguridad alimentaria han aumentado considerablemente en los últimos años.

Los participantes de la reunión señalaron también a la Unión Europea como un socio estratégico en el comercio internacional de alimentos.

En 2023, las importaciones agropecuarias de la Unión Europea desde el continente americano superaron los 70 mil millones de dólares, lo que representa un 32,2% del total de sus importaciones agropecuarias.

Impacto del Cambio Climático y Compromiso del Sector Agropecuario

El comunicado emitido durante la reunión sostiene que el sector agropecuario global enfrenta un impacto significativo debido al nuevo escenario climático, caracterizado por eventos extremos como sequías, inundaciones y huracanes. Se reiteró la voluntad del sector agropecuario de las Américas de contribuir a mitigar el cambio climático y conservar los ecosistemas.

En este sentido, se mencionó que la región ha sido pionera en el desarrollo de tecnologías que promueven una producción sostenible desde diferentes perspectivas: económica, social y ambiental.

Desafíos del Reglamento EUDR y Llamado a la Cooperación

Se hizo hincapié en que no existen soluciones únicas para los problemas globales, sugiriendo que es necesario encontrar respuestas colectivas basadas en el fortalecimiento del multilateralismo.

En este marco, se considera que el Reglamento sobre Productos Lías de Deforestación (EUDR) de la Unión Europea presenta desafíos significativos, ya que no toma en cuenta las realidades, capacidades y legislaciones de los países terceros, afectando así el comercio internacional y el bienestar de las comunidades rurales.

El diseño actual del Reglamento (UE) 2023/1115 será complicado de cumplir para la mayoría de los países, incluidos los de la Unión Europea, especialmente por el requerimiento de geolocalización de muchos productos exportados a dicho bloque.

Propuestas y Progresos Futuros

Se valora positivamente la propuesta de la Comisión Europea de postergar durante 12 meses la implementación del Reglamento, y extender por 18 meses su aplicación para pequeños y medianos productores.

Este enfoque ha sido aprobado por el Consejo Europeo y se exhorta a su rápida aprobación por parte del Parlamento.

Finalmente, se enfatiza que para incrementar la seguridad alimentaria y combatir el cambio climático, es fundamental un comercio multilateral con reglas claras y la movilización efectiva y rápida de financiamiento global para el sector agropecuario, conforme a los compromisos asumidos en diversas instancias multilaterales.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes



**AVANZAN HACIA UN
COMERCIO
AGROALIMENTARIO
EQUITATIVO Y
SOSTENIBLE**

Tags

internacional, desarrollo, comercio, interamericana, sostenible, alimentaria, agropecuarias, europea, reglamento, agropecuario, extraordinaria, seguridad

Noticias relacionadas

4.5 * *Crisis de inseguridad alimentaria desata un intenso debate entre el gobierno y la oposición*

3.6 * *En China, el consumo muestra una diversidad creciente y fascinante*

4.2 * *Disminuye la cantidad de familias que enfrentan inseguridad alimentaria moderada y grave, revela un estudio del Ine y el Mides*

4.7 * *Estudio revela cambios en la inseguridad alimentaria durante la primera infancia: disminuye la severa, pero aumenta la moderada*

3.5 * *Expertos en contabilidad abordaron la creciente preocupación por el endeudamiento en un encuentro binacional*

4.0 * *Punta del Este acogerá una prestigiosa conferencia internacional centrada en la ganadería sostenible*

4.8 * *El compromiso del Frente Amplio: potenciar el Instituto de Colonización para un futuro más equitativo*

3.5 * *Lacalle Pou inauguró este martes un congreso dedicado a la ganadería sostenible, destacando su importancia para el futuro del sector*

4.1 * *Desafíos mundiales y la contribución de Montes del Plata al desarrollo sostenible en Uruguay*

4.3 * *Los hongos en expansión: una nueva advertencia global de los científicos*

Categorías

Interior

aldea

Breves

| |
|------------------------|
| básquet |
| ciencia |
| Clima |
| columnistas |
| Cotizacion monedas |
| Cultura |
| Curiosidades |
| departamentales |
| Deportes |
| derechos humanos |
| díálogos |
| Economía |
| Empresariales |
| Empresas |
| Fútbol internacional |
| Fútbol uruguayo |
| Fúnebres |
| fútbol |
| General |
| género y feminismos |
| internacional |
| Internacionales |
| latidos |
| Maldonado |
| Mascotas |
| minuto a minuto |
| Mundo |
| municipales |
| Nacional |
| Estados Unidos |
| noticias de local |
| México |
| noticias de salud |
| noticias de tecnología |
| obituarios |
| Opinión |
| policial |
| Policiales |
| Política |
| Principal |
| Resultados de juegos |
| Rurales |

| |
|-----------------------|
| Salto |
| Salud |
| Show |
| sin categoría |
| sindicales |
| Sociedad |
| Tecnología & internet |
| titulares del día |
| tribuna |
| Turf |
| uncategorized |
| uruguay decide 2024 |